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Compte-Rendu d’Assemblée Générale du 20/09/2017 

- ASSA Section Subaquatique - 
 

Présents : 33 (en fin de réunion)  
 
-    26 membres de la section dont 17 membres actifs et ayants droit  
-    7 futurs membres de la section 
 
Les représentants de l’ASSA invités à l’assemblée générale n’ont pu être présents et ont été 
excusés. 
La section remercie l’ASSA et le CE qui soutiennent l’activité de la section par : 

§ La subvention  
§ La prise en charge de tous les frais liés à l’aménagement du local 
§ Le financement du transport de la sortie annuelle 
§ La subvention des formations des encadrants 

 
Toutes les planches présentées lors de l’AG sont en annexe  
 

1 - Bilan saison 2016/2017 écoulée : Rapport moral 
 
Aucune remarque ni commentaire sur le bilan de la saison écoulée.  
 

Vote du rapport moral : Le rapport est approuvé par l’unanimité des membres actifs et ayants 
droit présents 
 
2 - Bilan saison 2016/2017 écoulée : Rapport financier 

 
Le budget de la section est en légère augmentation par rapport à la saison précédente (lié à 
l’augmentation des effectifs par rapport au prévisionnel) et à l’équilibre après l’acceptation par 
l’ASSA d’une extension de subvention pour la sortie annuelle (27 plongeurs subventionnés 
sur 24 prévus au budget). 
  

Vote du rapport moral : Le rapport est approuvé par l’unanimité des membres actifs et ayants 
droits présents 
 
3 – Election du Bureau pour la saison 2017/2018 

 
Le Bureau proposé pour la saison 2017/2018 : 
 
Président :   Jean-Marc Bartolucci  Vice Président :  Pierre Acquaviva  
Secrétaire :   Jacques Valverde  Adjoint :   Joana Lepage  
Trésorier :  Eric Bargheon-Duval Adjoint :   Emmanuel Marteau  
Représentant au Comité Directeur de l’ASSA : F.Bijon  - Suppléant : JM Bartolucci 
 
Un GRAND MERCI à Vincent qui nous quitte et qui a œuvré avec grand brio à la trésorerie de 
la section  ! et à Jacques qui reprend le secrétariat cette année faute de remplaçant. Les 
volontaires motivés sont priés de se faire connaitre pour reprendre le flambeau l’an prochain. 
  
 

Election du Bureau : Le bureau proposé est élu à l’unanimité des membres actifs et ayants droit 
présents 
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Le Bureau élargi proposé pour la saison 2017/2018 : 

 
Responsable Technique FFESSM : Benoît Auger        Adjoint : Dominique Dehennin 
 
Responsable Matériel : Fabrice Bijon 
Adjoints : Arnaud Richard, Grégory Foucret, Jean-Marc Bartolucci, Pierre Acquaviva, 
Frederic Lemaire, Anthony Loyer  
 
Responsable des Embarcations : Benoit Auger 
Adjoints : Jérôme Recope, Anthony Loyer & Eric Acquaviva  
 

 
Election du Bureau élargi : Le bureau élargi proposé est élu à l’unanimité des membres actifs et 
ayants droit présents 
 
4 – Effectif prévisionnel 

L’effectif prévisionnel pour  la saison 2017/2018 est de  75 membres dont 50 actifs & ayants 
droit. 
 

5 – Tarifs des inscriptions & formations 
Voir Planches jointes  
Les inscriptions se font via le site web et sont finalisées à réception des chèques (ASSA et 
section) par le secrétariat. 

 
6 – Activités formation & Piscine 

Voir Planches jointes  
 
Les responsables de formation prendront contact avec leurs élèves pour les détails de 
l’organisation (date de début, horaires, …). 
La présence de nombreux moniteurs au sein de la section permet de proposer de 
nombreuses formation en parfaite autonomie. Merci à eux. 
 

7 – Points divers 
Merci à Pierre de nous avoir organisée la sortie annuelle 2017 superbement réussie malgré 
une météo peu clémente, et merci à Marine et Joana post AG de s’être portées volontaires 
pour nous organiser la sortie 2018 ! 
 
Comme l’année précédente, si besoin au cours de la saison, une cotisation de 5€ sera 
demandée aux participants de sorties exploration nécessitant l’utilisation d’une embarcation 
(Dans le cadre des formations, ces sorties sont déjà provisionnées). 
 
Dominique demande à ce que soit étudié pour les prochaines sorties annuelles la possibilité 
de les programmer pendant des vacances scolaires. 
 
 
Fin de l’Assemblée Générale 
 
 
Pour le Bureau de la Section Subaquatique de l’ASSA 
JMarc Bartolucci 


